

SABDATARA

Danramil Wonosari Klaten Hadiri Sarasehan Tekankan Pentingnya Persatuan Dan Kesatuan

Agung widodo - KLATEN.SABDATARA.COM

Nov 13, 2024 - 14:23



Danramil Wonosari Klaten Hadiri Sarasehan Tekankan Pentingnya Persatuan Dan Kesatuan

Klaten – Dalam rangka menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta menghargai perbedaan dalam masyarakat, Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Muspika Wonosari menghadiri acara sarasehan di Gedung BPLKMD Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten.

(12/11/2024).

Acara ini dihadiri oleh berbagai unsur masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, dan perwakilan organisasi kemasyarakatan di wilayah Kecamatan Wonosari.

Tujuan utama dari kegiatan sarasehan ini adalah untuk mengingatkan pentingnya menjaga kerukunan antar umat beragama, suku dan budaya serta menghargai perbedaan pilihan politik, terutama menjelang Pilkada 2024. Mengingat tahun politik yang semakin dekat, penyelenggaraan sarasehan ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman, kondusif dan harmonis di Kecamatan Wonosari dan sekitarnya.

Acara dibuka oleh Camat Wonosari Sri Wahyuningsih SPsi, yang dalam sambutannya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang damai, aman dan tetap menjaga persatuan meskipun ada perbedaan dalam pilihan politik. Sri Wahyuningsih juga menekankan bahwa menjaga keharmonisan antar warga sangat penting agar semua pihak dapat merasakan kedamaian.

Kapten Inf Purwanto dalam kesempatan tersebut menyampaikan pentingnya menjaga kerukunan di tengah keberagaman bangsa Indonesia yang sangat besar. Menurutnya, perbedaan adalah kekuatan yang justru membuat bangsa ini bisa hidup dengan tentram, nyaman dan harmonis.

“Kerukunan itu adalah dambaan setiap umat manusia, karena dengan kerukunan, kita bisa saling mendukung dan menghargai satu sama lain. Bangsa Indonesia yang besar ini justru semakin kuat dengan keberagaman yang ada,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Kapten Inf Purwanto juga mengajak masyarakat Wonosari untuk tetap menjaga keharmonisan dalam menghadapi Pilkada 2024. Ia menegaskan bahwa penting bagi setiap individu untuk tetap menghargai perbedaan pilihan politik agar tercipta kondisi yang aman dan kondusif, baik di tingkat kecamatan maupun di tingkat kabupaten.

Hadir pula dalam acara tersebut, Kapolsek Wonosari Iptu Zudi, Ka KUA Kecamatan Wonosari, Kepala Desa se-Kecamatan Wonosari, serta perwakilan Toga, Tomas, Toda dan Ormas se-Kecamatan Wonosari. Semua pihak yang hadir berkomitmen untuk bekerja sama dalam menciptakan situasi yang damai dan saling menghormati, terlebih menjelang Pilkada 2024 yang diperkirakan akan

menjadi ajang perebutan kekuasaan di tingkat daerah. (Red)